

Konz, 23.05.2018

Liebe Eltern,

wie Sie sicher von Ihren Kindern gehört haben, stecken wir schon mitten in unserer Projektwoche zum Thema „AFRIKA“, die am **Samstag, 26.05.2018** von 12 bis 16 Uhr mit einem großen **Schulfest** an unserem Standort **in Konz-Karthaus** (Albanstr. 8b) endet.

Damit Sie aber auch einen kleinen Einblick in unsere Köener Projekte erhalten, laden wir Sie ganz herzlich ein, vor dem Schulfest bei uns in der Grundschule Könen vorbeizuschauen.

Der Unterricht für Ihre Kinder beginnt an diesem Samstag um 9.00 Uhr am Standort Könen. Um 10.30 Uhr würden wir uns dann freuen, zahlreiche Eltern und Geschwister begrüßen zu dürfen, bevor um 11.15 Uhr der Bus kommt, um uns nach Karthaus zu bringen.

Natürlich ist es auch möglich, dass Sie Ihr Kind im Auto mit nach Karthaus nehmen. Sollten Sie Fahrgemeinschaften bilden wollen, regeln Sie das bitte unter sich. Damit wir besser planen können und wissen, wie viele Kinder mit dem Bus fahren, füllen Sie bitte den unteren Abschnitt aus und geben ihn Ihrem Kind schnellstmöglich wieder mit in die Schule.

Geben Sie bitte auch unbedingt an, wenn Ihr Kind mit dem Bus um 14.00 Uhr (fährt von Karthaus über Roscheid nach Könen – ohne Lehrerbegleitung!) wieder zurück nach Könen fahren soll.

Herzliche Grüße,

Kerstin Nawrocki & Jennifer Schwarz

Name / Klasse: _____

- Mein Kind fährt mit dem Bus um 11.15 Uhr von Könen nach Karthaus.
- Mein Kind fährt mit dem PKW von Könen nach Karthaus.
- Mein Kind fährt um 14.00 Uhr mit dem Bus von Karthaus nach Könen.